



Los organizadores afirmaron que Gálvez reunió 40,000 personas, sin embargo, no se dio a conocer una cifra oficial de la asistencia al evento. FOTO EE:

ROSARIO SERVÍN

Quiero un México libre de ataduras para quien se esfuerza y se levanta en la mañana no sólo a hablar, sino a chambear (...) Quiero un México libre para el mérito; miles de mexicanos quieren estar libres independientemente de la mordida de un funcionario o de la extorsión de un delincuente”, arengó.

Crítica a la 4T

Acompañada por Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, presidentes nacionales del PAN, PRI y PRD, los partidos que conforman el FAM, pero no por la senadora priista Beatriz Paredes, su contendiente en la disputa interna por la candidatura presidencial de la coalición opositora, soltó, sin dar nombres:

“Quienes dijeron que juntos harían historia acabaron en pandilla; están juntos, pero no hicieron historia porque la historia no se hace dividiendo, no se hace inculcando el odio entre los mexicanos, sino sumando, haciendo la historia no se hace en la discordia, sino en la reconciliación”.

Desde su perspectiva, si se quiere cambiar de raíz lo que está pasando en México y corregir el rumbo, “tenemos que ganar las elecciones de 2024, la presidencial y la del Congreso de la Unión, las gubernaturas, los congresos estatales y las alcaldías en juego”.

“Si en dos meses movilizamos tantos corazones es porque podemos ganar, si en dos meses recuperamos la esperanza es porque podemos ganar, si en dos meses estamos por alcanzar a Morena es porque podemos ganar, podemos ganar y vamos a ganar”, explicó en su alocución centrada en el triunfo.

“La buena noticia”, aseguró, es que con el FAM es posible la victoria.

“La oposición sí puede llevarse la victoria en 2024”.

En su equipo “ni huevones ni rateros”, clama

Abanderan PAN, PRI y PRD a Gálvez en el Ángel de la Independencia

Rolando Ramos
rolando.ramos@eleconomista.mx

“**N**uestra plataforma es simple: si sirve, lo vamos a dejar; si podría servir mejor, lo vamos a mejorar; y si no funciona, lo vamos a cambiar. Y recuerden mi regla de oro: ni huevones ni rateros ni pendejos”, afirmó Xóchitl Gálvez Ruiz al ple del monumento al Ángel de la Independencia.

Enfundada en un huipil rosa, al recibir la constancia que la acredita como virtual candidata del Frente Amplio por México (FAM) a la Presidencia de la

República en los comicios federales de 2024, la senadora hidalguense convocó a instaurar “un gobierno que no discrimine a ningún mexicano por su color de piel, su idioma, su condición económica o su credencial partidista”.

En suma, precisó frente a sus seguidores: “Les vengo a convocar a una hazaña ciudadana, a un gobierno de la gente, por la gente y para la gente (...) Nuestro mensaje es claro, en este Frente cabemos todos”.

“La independencia es la libertad, quiero un México libre del miedo que provoca el crimen. Quiero un México donde ser mujer no sea una desventaja.